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　3代の市長により華やかで楽しい、毎日ワクワクする政治と感じてる多数の市民がおられる中で、ポピュリズム大衆扇動
政治、いわゆる劇場型政治により、大阪市政の著しい混乱が続いて来たことは、中央区民・大阪市民にとって、誠に不幸
な時代であったと言わざるを得ません。
　私の地元中央区では、本年2月で東区と南区が合区して満34年を迎えましたが、元々日本を代表する商都大阪の顔で
あり、都市ブランドです。その間、中央区の街の様相は大きく変わりました。東京一極集中、相変わらず歯止めの効かない
中央区から東京への有力企業の本社機能の流出。しかも、それらの事業所跡には集合住宅いわゆる賃貸・分譲マンショ
ンと、近年ではコロナ禍を挟み、ホテルを含めて相変わらず建築ラッシュが続いてます。
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こ う　　　ぞ う

大阪市の「失われた12年」

　中央区内の人口増加率は、平成22年〜27年の5年間において市内24区中最大の増加率18.3%を記録し、令和5年
1月において推計人口は11万人を超えてます。この新住民の急激な増加は、コミュニティの形成に大きな困難をもたらし
ました。まちづくりに関わる様々な活動へ住民の参加・協力を取り付ける難しさ。
また行政においては、例えば、こども数の増加による小中学校の教室不足に代表される、急激な人口増加に関わる喫緊の
問題が多数発生しました。

人口急増による問題

　中央区出身の政治に携わる者として、大きく3つの課題に取り組むべきだと考えてます。
1つに、企業流出に歯止めをかけ、新たな起業家を呼び込み育成し定着させ、雇用を創出する。
インバウンドや浮利を追うIRカジノ誘致にのめり込んだ経済施策を是正し、真の賑わいと活力を取り戻す。
2つに、コロナ禍の中、増加する人口に伴う教育、医療、福祉等、各分野において中央区民の立場に立った適切な
行政サービスの充実を計る。
3つに、市民協働社会における、まちづくりの担い手として、新住民にコミュニティの形成に関心を持ってもらい協力を仰ぐ
べく地元民と共に働き掛けます。

３つの課題

『ごんせ幸蔵』は愛するふるさと中央区より大阪市政に真の改革を実現、複雑かつ多様化する行政需要に対応し、「にぎ
わいと活力あふれる街」、「安全で安心して暮らせる街」、そして「住んで良かったなと思える街」としてより発展するため、
全力で取り組みます
今後とも皆様の温かいご指導ご支援を『ごんせ幸蔵』に賜りますよう心からお願い申し上げます。
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大阪の景気は良くなった、学力は上がった、コロナ対策「大阪
モデル」は成功してる等、巷での評価と事実は全く違います。
これらの話をすると多数の区民の皆様は一様に驚かれます。

更に知事・市長が、住民投票を実施して欲しいという多数の
市民の声を無視し、カジノ・ばくち場誘致に異常にのめり込ん
でいます。
財政上の負担も、先ず埋め立て地・夢洲の極めて軟弱な地盤
改良対策とゴミ・産業廃棄物等の環境対策に少なくとも
1,578億円掛かり、湾岸線や地下鉄新設等関係費を含めると、
1,200億円のWTCの3倍以上の巨額になる見込みで、中央
区民・市民への重いツケ、正に税金のムダ使いとなります。
そして、モデルにしたシンガポールと比較して、収支採算、ギャ
ンブル依存症の面からも極めて問題が多いです。
知事・市長は住民投票を是非実施し、謙虚に市民の声に耳を
傾けるべきです。

以上、市政各般において幾つも課題を抱えている大阪市。
その政策評価について中央区民の皆様におかれましては、テ
レビやマスコミ報道を鵜呑みにするのではなく、冷静になら
れ、ご自身でよく調べ、よく考えて判断して頂きたいです。
なぜなら、政治は生活、市民の暮らし仕事に必ず大きな影響
が出るからです。

ごんせ幸蔵の政治の原点は、地域・中央区への愛情です。
市民・地域の声をしっかり受け止め、納税者の視点を市政に
反映して区民の生活を豊かにし、輝く中央区の実現に全身
全霊で取り組みます。
ごんせ幸蔵に皆様の温かいご支援ご指導を是非賜りますよう、
心からお願い申し上げます。

「身を切る改革」、「二重行政の解消」の名の下、大阪市を廃
止・分割する構想の住民投票を2回にわたり実施するなど、
3代の市長・知事によりポピュリズム大衆先導政治が手を替
え品を替え続いて来ました。
もちろん敢えていうなら、内容の当否は別にして政治・行政を
市民に身近なものにした功績はあるでしょう。
しかし、テレビに代表される映像やマスコミ、そしてネットによ
り、著しくイメージが先行し、実態が伴なっていない状況です。

実例を幾つか挙げましょう。
47都道府県別の各種データにおいて、例えば経済から見ま
すと、国内総生産(GDP)の府県別の域内総生産では、かって
大差をつけていた名古屋市のある愛知県に、抜きつ抜かれつ
で第2の経済都市の呼称が事実上使えなくなってます。
また教育において、文科省が毎年実施してる小6・中3の統一
テストの結果は、20政令都市を含めて全国最低レベルです。
医療においても、コロナにおける死亡者数は、大阪府(880万
人)が8,447人、東京都(1,400万人)が8,037人、神奈川県
(920万人)が4,277人で、全国最悪です。(3月20日現在)

現在の大阪市・府政は12年前の平松邦夫・関淳一
両市長、或いは15年前の太田房江知事時代より
本当に良くなっているのでしょうか？

失われた12年の
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法定ビラ　A4　表 210mm × 297mm

※要原稿

〒541-0046  大阪市中央区平野町4-3-6
TEL：06-6232-0401  FAX：06-6232-0410



大好きやねん！
大阪市中央区

にぎわいと活力あふれる商都・中央区の復活
全国から起業家を呼び込み、多面的な支援
基礎学力の涵養と教育環境の整備
貸与型ではなく給付型奨学金の拡充
芸術文化・伝統芸能への力強い支援と継承
医療体制の再建ときめ細かな老後福祉
国土強靱化、災害に強く安心なまちづくり
急激な人口増加によるコミュニティの再生
スーパー政令市・大阪市として地域主権確立
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昭和32年生、中央区北久宝寺町出身
中央なにわ幼稚園、愛日小（現・開平小）、船場中（現・
東中）、明星高、岐阜大、東北大、慶應大院、筑波大院卒
第5回全日本学生弁論大会優勝
衆議院議員 元秘書・前大阪市会議員
大阪商人の家に生まれた生粋の “中央っ子”     
税理士・行政書士
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大阪市・中央区
●難波宮 ●天下の台所
●東洋のマンチェスター

日本のブランド

中央区にゴン
ちゃん！
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私達も応援してます

すべての親子が安心して暮らせる街へ！！

税理士・行政書士
前大阪市会議員
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自由で民主的な
市政の実現を！！
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